



**6 Pièces**

**216 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83200**

**4 200 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Vue panoramique exceptionnelle sur la mer, le village et le golfe de Saint-Tropez pour cette superbe propriété d'architecture provençale alliant modernité et authenticité. La demeure est idéalement située au cœur d'un domaine sécurisé en position ultra dominante offrant ainsi un panorama époustouflant laissant complètement rêveur. Cette demeure de charme, d'une superficie d'environ 216 m<sup>2</sup>, propose de beaux espaces de vie, avec notamment un séjour avec cheminée, une salle à manger, une grande cuisine neuve toute équipée, et 5 chambres dont un studio en étage. Au cœur d'un havre de paix et de ...

Exceptional panoramic view of the sea, the Village, and the Gulf of Saint-Tropez for this superb property with Provençal architecture, combining modernity and authenticity. Ideally located in the heart of a secure domain in an ultra-dominant position, it offers a breathtaking panorama that is simply mesmerizing. This charming residence, with an area of approximately 216 square meters, features beautiful living spaces, including a living room with a fireplace, a dining room, a large new fully equipped kitchen, and 5 bedrooms, including a studio on the upper floor. Nestled in a haven of peace and ...

**MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ**

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

